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福知山市教育委員会 

 

 

 

  



１ 開会の日時     令和７年２月２０日（木） 

                 午後１時３０分 

 

２ 閉会の日時     令和７年２月２０日（木） 

                 午後１時３７分 

 

３ 招集の場所     市民交流プラザふくちやま ３階 会議室３－２・３－３ 

 

４ 出席委員の氏名     廣 田 康 男 

              塩 見 佳扶子 

              加 藤 由 美 

 

５ 福知山市教育委員会会議規則第４条により列席したもの 

     教育部長                 垣 谷 敏 数 

     教育委員会事務局理事           伊 豆 英 一 

     次長兼教育総務課長            濱 田 亜希子 

     次長兼学校教育課長            間 島 哲 哉 

     学校教育課担当課長兼教育総務課      八 板 嘉 展 

     学校教育課総括指導主事          中 川 清 人 

     学校給食センター所長           谷 垣   薫 

     生涯学習課長兼中央公民館長        岸 見 貴 志 

     図書館長                 山 路 智 子 

 

 

 

 

 

 

 

６ 福知山市教育委員会会議規則第１５条による会議録作成者 

     次長兼教育総務課長            濱 田 亜希子 

 

  



 

７ 議事及び議題 

     別添のとおり 

 

８ 質問討議の概要 

     別紙会議録のとおり 

 

９ 決議事項 

     なし 

 

 

 

 

 

福知山市教育委員会会議規則第１５条により署名する者 

 

 

    福知山市教育委員会 教育長                  

 

 

    福知山市教育委員会 委 員                  

 

 

    福知山市教育委員会 委 員                  

 

 

    福知山市教育委員会 委 員                  

 

 

    教育委員会会議録調製者 教育部長               

  



 

教 育 委 員 会 会 議 録 
 

１ 開会 

廣田教育長が開会を宣告。 

 

廣田教育長   次に、現在のところはありませんけれども、傍聴人から傍聴の申請があ

りましたら許可をしてもよろしいでしょうか。 

 

全委員     異議なし。 

 

廣田教育長   許可をさせていただきます。 

 

２ 前回会議録の承認 

廣田教育長   前回の会議録については、異議ありませんでしょうか。 

 

全委員     異議なし。 

 

廣田教育長   それでは、異議がなければ承認をお願いします。 

あとで会議録に署名をお願いしたいと思います。 

 

３ 教育長報告の要旨 

廣田教育長から以下の報告がありました。 

（１）インフルエンザ様疾患による学級閉鎖の状況 

  ○大正小学校１年２組  1／27(月) 給食後～1／29(水)  解除 

  ○桃映中学校２年３組  1／28(火) 2校時後～1／30(木) 解除 

  ○桃映中学校２年２組  1／30(木) 給食後～1／31(金)  解除 

 

それでは教育長報告を行います。 

１点目は、インフルエンザによる学級閉鎖等の状況についてです。２学期末には、３

学期当初からの感染拡大が心配な状況でしたが、１月定例会後に３学級の閉鎖となって

おり、昨年のこの時期の報告で、学年・学級閉鎖が２８あったことを思うと、昨年のよ

うに現場が混乱する程の大きな影響は起こっていないと考えています。 

しかし、インフルエンザ・新型コロナウイルスとも市内の感染状況は落ち着いたとは

いえないようなので、油断はできません。 

 

（２）教育情報 

ア 教員給与特別措置法（給特法）の改正案の閣議決定（令和７年２月７日） 

   １ 学校における働き方改革の推進 

   ２ 組織的な学校運営及び指導の推進 

   ３ 教員の処遇改善 

イ デジタル教科書推進ワーキンググループ中間まとめ（令和７年２月１４日） 

   中央教育審議会初等中等教育分科会デジタル学習基盤特別委員会 

デジタル教科書推進ワーキンググループ 

Ⅰ デジタル教科書をめぐる状況 

Ⅱ 今後のデジタル教科書の在り方 

 



２点目は、教育情報として２点お知らせします。 

まず、教員給与特別措置法（給特法）の改正案についての概要を資料としてお配りし

ていますので参考にしてください。１月定例会で、この改正について財務大臣と文部科

学大臣の間での合意がなされたことを報告しましたが、２月７日に閣議決定されました。 

改正の内容については、前回お伝えしましたが、大きな柱として３点あります。１点

目が学校における働き方改革の推進、２点目が組織的な学校運営及び指導の推進、３点

目が教員の処遇改善となっています。 

教育調整額の４％から１０％への段階的な引き上げが大変注目されていますが、その

ほかにも重要な内容が盛り込まれています。 

例えば、教師の業務量の管理や健康を確保するための計画の策定・公表等の教育委員

会への義務付け、学校の教育活動に関して、教職員間の総合的な調整を行う「主務教諭」

の職の新設、学級担任への手当の加算を可能にする規定の整備等が挙げられます。 

今後、国会での審議を経て成立しますと、１点目と２点目は来年４月１日施行、３点

目は来年１月１日施行となっており、教育調整額は１％引き上げられて５％となります。 

次に、中央教育審議会初等中等教育分科会デジタル学習基盤特別委員会デジタル教科

書推進ワーキンググループより、２月１４日にデジタル教科書推進ワーキンググループ

中間まとめが公表されましたのでお伝えします。 

今年度は、中学校教科用図書の採択をお世話になりましたが、次期指導要領改訂に向

け、デジタル教科書の在り方が論点となることに伴い、議論が行われています。 

本市の使用状況としては、英語は小中学校全校で、算数・数学は希望している数校で

使用しています。 

中間まとめでは、デジタル教科書をめぐる状況として、取り巻く状況や現状について

と今後のデジタル教科書の在り方についてまとめられていますが、デジタル教科書を紙

の教科書と同じように正式な教科書に位置付けることが適当とされています。また、紙

かデジタルかの二項対立ではなく、どちらのよさも考慮し教育の質の向上へ、適切に取

り入れることが重要とされています。今後制度改正を含め、推進の方策が検討されます。 

私からの報告は以上です。何か御質問はございませんでしょうか。 

 

全委員     特になし。 

 

廣田教育長   本日は決議事項がありませんので、報告・説明事項の教育長決裁による

後援承認事項について説明をお願いします。 

 

４ 報告・説明事項 

（１）教育長決裁による後援承認事項について 

谷垣教育総務課企画管理係長   ～資料に基づき報告～ 

        №５１ 福知山市スポーツ協会創立１００周年記念 

福知山東ライオンズ杯第３３回日本海高校ソフトテニス大会 

        №５２ ボーイスカウトとあそぼう ワクワク自然体験あそび 

        №５３ AFTERNOON CONCERT 

 

廣田教育長   後援承認について御質問や御意見がありましたらお願いします。 

 

全委員     特になし。 

 

５ 閉会 

廣田教育長が閉会を宣言。 

 


